

会長代行「チーム再建へ歩き始める」

エンセ
エンセ

1月29日未明、チーム創設以来初の国際大会決勝に進出した南部のサッカーチーム、シャベコエンセは、決勝の地メデリンにたどり着く前に、搭乗機の墜落事故で多くの選手と監督、首脳陣を失った。



3日のチーム合同葬にも出席したチームのマスコットボイ、カルロス・ミゲル君(Francisco Medeiros)

コセ「家族のために優勝を！」

当地メディアの広範なニュース

ホットな話題をここで

ドライバー

大野渚美子
【略歴】京都府出身。日本語学系社会人。青年時代に日本語教師としてサンフランシスコに移住。現在はロードアイランド大学で日本語を教える。夫は日本人で、夫の父は元サッカーワールドカップ選手。



日系社会ボランティア30周年
にじいしゃかいボランティア30周年



だい 第6回

を感じています。
ブラジルに来てサンパウロに来てからは皆さん
が本当に温かく、丁寧な接客が受けなかった私でした。
これまで、ブラジルと

慣れない食事と街中での

モスに来てからは皆さん

が本当に温かく、丁寧な

おもてなしで迎え入れて

きほぐされる思いをした

のが3ヶ月前でした。

ですが、ラ

イニアードティとして

何度も会場を見渡して

思います。

初めてです。そんな私が

今ここに身を置き、活動して

いることを不思議に

思っています。

どういう力が働いて

か、広いブラジルの中で

も、たまたまこのラーモス

の財産としてつなが

り、守り育てているのが

いました。これまでお客様へ

お見会(例年はさくら

がさくら

が本邦に温かく、丁寧な

おもてなしで心が解

けたことです。

これまで、

ラーモスを象徴する行事

が色濃く残り、それを共

うださったことで、心が解

けたことです。

これまで、

ラーモス

おおたかのくらゆる

百歳表彰

全世界の半分を聖市で表彰 伝達式に本人18人が出席

百歳表彰

中前總領事

高齢者

表彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

式

に

本

人

1

8

人

が

出

表

彰

【共同】リオデジャネイロ五輪で4連覇を達成し、国民栄誉賞を受賞したレスリング女子58キロ級の伊調馨選手(32)が8日、出身地の青森県八戸市で国民栄誉賞祝賀会に出席し、「私はずっとレスリングが好きで続けてきた。多くの方にお世話をうけた結果、ここにたどりつけた」と感謝の言葉を述べた。

祝賀会は約520人が参加して盛大に行われ、伊調馨選手は「世界最高の舞台で高い調子で勝ち続けてきた伊調馨選手の姿は県民の誇りである」と褒めたたえられた。伊調馨選手は祝賀会前に記者会見し、「いろんな情報を集めている段階で、青森県の三村申吾知事は



青森県八戸市で開かれた国民栄誉賞受賞祝賀会で、花束を受け取る笑顔を見せるレスリング女子58キロ級の伊調馨選手

【共同】ケーブタウン(南アフリカ)共同)18歳以下で争う卓球の世界ジュニア選手権最終日は7日、南アフリカのケーブタウンで行われ、男子シングルス決勝で張本智和(エリートアカデミー)が趙勝敏(韓国)を4-3で破り、団体との2冠1となつた。3歳でのシングルス決勝はこの種目最年少で日本選手としては2011年の丹羽孝希(明大)以来のジュニア世界一となつた。

2ゲームを先行される苦しい展開だったが、正確なバックハンドを武器にして直し、フルゲームの

立派なダブルスでも籠崎東寅(エリートアカデミー)とのペアで決勝に進んだが、安宰賢、趙勝敏組(韓国)に1-4で敗れた。

張本智和の話によると、チャンス逃したくなかった

張本智和の